NADIA B.

Professeur Espagnol-Lettres Lycée Louis Audouin-Dubreuil (Saint Jean d'Angely)



Pouvez-vous décrire les principales MISSIONS et RESPONSABILITES que vous exercez dans le cadre de votre emploi actuel ?

Professeur Espagnol-Lettres j'enseigne exclusivement l'espagnol à des élèves de 3ème prépa-pro, seconde bac professionnel, 1ère et Terminale bac professionnel. Les élèves sont des élèves des sections Accueil Relation Clients et Usagers, Commerce et Vente.

Je suis professeur principale d'une classe de 1ère bac pro ARCU.

Cette année je suis responsable de l'écriture d'un projet Erasmus+. Nous avons déposé une candidature afin de permettre à des élèves de bac pro ARCU et Commerce d'effectuer leur 3ème période de formation en milieu professionnel en Espagne.

COMMENT en êtes-vous arrivé.e à occuper votre emploi actuel et à atteindre ce niveau de responsabilités ?

J'ai obtenu le CAPLP Espagnol-Lettres en juin 2014. Après une année de stage où j'enseignais à la fois le français et l'espagnol, j'ai été mutée sur le poste que j'occupe à l'heure actuelle.

Pouvez-vous nous indiquer ce que le Master vous a apporté en termes de COMPETENCES ?

Après avoir obtenu mon DEUG puis ma Licence à l'UPPA, je suis revenue quelques années plus tard passer mon Master 2 Métiers de l'enseignement espagnol. Ce master m'a permis de compléter ma formation initiale et de me préparer au concours en m'apportant des compétences liées à la langue espagnole mais aussi au métier d'enseignant au travers d'enseignements plus spécifiques liés au métier (agir en fonctionnaire de l'État, le C2i2e...).

A obtenu un M2 Lettres & Civilisations - Métiers de l'enseignement en lettres et langues [P] - Espagnol au terme de l'année 2010_2011 Témoignage recueilli début 2018 - Contact : Observatoire Des Etudiants (Agnès Binet) / ode@univ-pau.fr